3 Piéces
60 m?
Réf. P0O1-1979
850 000 €

Paris 3Eme
Appartement a vendre (75003)
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Situé au cceur du Marais historique, dans la prisée rue Vieille du
Temple, ce magnifiqgue appartement de caractere offre une opportunité
rare pour un pied-a-terre de prestige. Niché au troisieme et dernier
étage d'un immeuble ancien typique, il combine charme d'antan et
emplacement exceptionnel. Des I'entrée, vous découvrirez une cuisine
indépendante, un salon-salle a manger lumineux, idéal pour des
moments conviviaux, ainsi qu‘un WC invité. Un escalier €légant mene a
|'étage supérieur, ou se trouve une chambre intime avec une salle de

bain indépendante, équipée d'une baignoire, d'une vasque et ...

Charming Apartment in the Heart of the Historic MaraisLocated on the sought-after
rue Vieillle du Temple, this exquisite apartment offers a rare opportunity for a
prestigious pied-a-terre in the heart of the historic Marais. Nestled on the third and
top floor of a classic period building, this property combines timeless charm with an
exceptional location.Upon entry, the apartment welcomes you with:An independent
kitchen.A bright and inviting living-dining area, perfect for entertaining.A guest WC.A
graceful staircase leads to the upper level, featuring:A cozy bedroom.An
independent bathroom ...
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